

Atouts Environnementaux de l'hôtel de Cavoye

Situé en plein cœur de Fontainebleau, l'Hôtel de Cavoye est un établissement qui privilégie la découverte de la ville et de ses environs dans le respect de l'environnement.

Avec un accès direct au parc du Château de Fontainebleau, nos visiteurs peuvent profiter d'activités sportives et de loisirs en pleine nature, accessibles à pied ou à vélo. Une fois votre voiture garée, vous pourrez explorer la ville et ses merveilles en toute simplicité, en optant pour des modes de transport doux, tels que nos vélos partenaires (vélos classiques, VTT ou vélos électriques), contribuant ainsi à la réduction de l'empreinte carbone.

Nous vous proposons également des balades en calèche pour découvrir la faune et la flore exceptionnelles de la forêt de Fontainebleau, véritable poumon vert et sanctuaire de biodiversité, à seulement quelques pas de notre hôtel.

Soucieux de la préservation de la biodiversité, l'Hôtel de Cavoye a aménagé un jardin écologique au cœur de la ville. Ce jardin abrite une riche diversité d'oiseaux, un bassin à poissons et des arbres fruitiers, créant ainsi un espace de tranquillité et d'harmonie avec la nature. Ce lieu participe activement à l'équilibre écologique de notre environnement urbain et offre à nos visiteurs un cadre naturel agréable et ressourçant.

Dans une démarche continue en faveur de l'environnement, nous avons également mis en place une collaboration pour recycler certains de nos déchets organiques et produire du compost. Cette initiative fait partie de notre stratégie de gestion durable des ressources, et nous sommes déterminés à renforcer cette démarche dans les mois à venir, afin d'en maximiser l'impact positif sur notre environnement.

L'Hôtel de Cavoye, à la fois intimiste et familial, allie luxe et simplicité pour offrir à chacun un séjour mémorable dans un cadre respectueux de la nature. Notre engagement en faveur du développement durable et de la biodiversité est au cœur de notre démarche, et nous mettons tout en œuvre pour que chaque visiteur puisse profiter d'un séjour alliant confort, raffinement et respect de l'environnement.

Located in the heart of Fontainebleau, Hôtel de Cavoye is an establishment that prioritizes discovering the city and its surroundings in an environmentally responsible way. With direct access to the Château de Fontainebleau park, our guests can enjoy a variety of sports and outdoor activities in nature, all easily accessible on foot or by bike. Once your car is parked, you can explore the city and its treasures with ease, opting for eco-friendly modes of transportation such as our partner bikes (classic bikes, mountain bikes, or electric bikes), thus contributing to a reduction in carbon footprint.

We also offer carriage rides to discover the exceptional fauna and flora of the Fontainebleau forest, a true green lung and biodiversity sanctuary, just steps away from our hotel.

Committed to biodiversity preservation, Hôtel de Cavoye has created an eco-friendly garden in the heart of the city. This garden is home to a wide variety of birds, a fish pond, and fruit trees, providing a peaceful and harmonious space with nature. This area actively contributes to the ecological balance of our urban environment, offering our guests a pleasant and refreshing natural setting.

As part of our ongoing commitment to the environment, we have implemented a collaboration to recycle some of our organic waste and produce compost. This initiative is part of our strategy for sustainable resource management, and we are dedicated to strengthening this effort in the coming months to maximize its positive impact on the environment.

Hôtel de Cavoye, both intimate and family-friendly, combines luxury and simplicity to offer each guest an unforgettable stay in an environment that respects nature. Our commitment to sustainable development and biodiversity is at the heart of our approach, and we are dedicated to ensuring that every guest enjoys a stay that combines comfort, elegance, and environmental responsibility.